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Aus der Natur, bzw. der mit der Erforschung dieser beschäftigten Wissen-

schaften der Biologie, Physik & Chemie, lassen sich unzählige Prozesse und

Parameter ableiten, die auf Musik angewendet werden könnten und schon

wurden. Dieses Potential habe ich nur zu einem geringen Bruchteil in dieser

Arbeit erschließen, bzw. in meine liFe.f0rm bisher implementieren können.

Ob auf die erdachten Arten und Weisen befriedigende klangliche Ergebnisse

erzielt werden können, kann erst durch zukünftige, weiterführende Testreihen

erforscht werden.

Ebenfalls läßt sich nicht vorhersagen, ob das angestrebte Herantragen der

Möglichkeiten elektronischer Musik an unbedarfte Benutzer fruchten wird,

also ob es in Zukunft, neben meiner Wenigkeit, noch andere Eltern einer

liFe.f0rm geben wird. Ich jedenfalls habe vor mehrfacher Vater zu werden.

”
Eine wirklich gute Idee erkennt man daran, daß ihre Verwirkli-

chung von vorn herein ausgeschlossen erschien.“

Albert Einstein
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